Las organizaciones lideradas por la comunidad recibirán 150 000 dólares para mejoras ambientales en el sur del condado de King

El Puerto de Seattle otorgará 149 448 dólares a cinco organizaciones con proyectos que mejoren el medio ambiente en las comunidades aledañas al Aeropuerto Internacional de Seattle-Tacoma (SEA). Esta financiación forma parte del tercer ciclo del Programa de Subvenciones Ambientales del Fondo de Impacto Comunitario del Condado de South King. Once organizaciones también continúan trabajando en proyectos ambientales que anteriormente recibían financiación multianual a través del programa.

Para este tercer ciclo, el Puerto otorgará fondos a la Red de Integración Congoleña, la Fundación Amigos de Normandy Park, Key Tech Labs, el jardín comunitario New Start y el club de Rugby Valley Kangaroo.

«El Fondo de Impacto Comunitario del Condado de South King coloca a las comunidades en la vanguardia de nuestro trabajo para abordar las desigualdades ambientales», dijo la vicepresidenta de la Comisión, Toshiko Hasegawa. «Las personas más cercanas a los problemas están más cerca de las soluciones; estos programas son exactamente la forma en que el Puerto logrará mejoras tangibles en la calidad de vida del vecindario».

«La Red de Integración Congoleña se complace en recibir nuestra primera subvención con el Programa de Subvenciones Ambientales. Esperamos trabajar con el Puerto de Seattle y el Departamento de Parques de la Ciudad de Tukwila para crear un jardín comunitario en Riverton Park. Plantaremos plantas y alimentos relevantes desde el punto de vista cultural que reflejen las diversas comunidades a las que servimos en el sur del condado de King», dijo Angela Ngiangi Diansasila, promotora de fondos de la Red de Integración Congoleña.

Las asociaciones basadas en la equidad están en el centro del trabajo continuo del Puerto para reducir el impacto ambiental y mejorar la calidad de vida de las comunidades vecinas. El Puerto estableció el Fondo de Impacto Comunitario del Condado de South King en 2019 para aumentar las oportunidades en comunidades históricamente desatendidas y con diversidad étnica y cultural. El Programa de Subvenciones Ambientales destina los recursos portuarios a proyectos ambientales liderados por la comunidad en Burien, Des Moines, Federal Way, Normandy Park, SeaTac y Tukwila.

Los proyectos seleccionados reflejan la rica diversidad del sur del condado de King y tienen como objetivo mejorar el medio ambiente y el acceso a los espacios verdes en las comunidades que rodean el aeropuerto. Mediante la financiación y las asociaciones con organizaciones comunitarias, el Programa de Subvenciones Ambientales impulsa la inversión del Puerto en proyectos en las ciudades aledañas al aeropuerto para mejorar la habitabilidad, mejorar los espacios verdes y restaurar los bosques.

Obtenga más información sobre el Programa de Subvenciones Ambientales del Fondo del Condado de South King. Siga leyendo para obtener más información sobre estos grupos y sus proyectos. La Red de Integración Congoleña llevará a cabo una limpieza en dos parques de Tukwila y construirá un jardín comunitario para apoyar la pertenencia y la administración de las familias inmigrantes y refugiadas. El jardín también constará de alimentos culturalmente relevantes. Este proyecto se llevará a cabo en Tukwila y cuenta con una financiación de 60 000 dólares.

La <u>Fundación Amigos de Normandy Park</u> trabajará para restaurar partes del terreno boscoso del Parque Nist, ubicado en el Normandy Park. Este proyecto planea organizar grupos de trabajo comunitarios para

eliminar las especies invasoras y plantar árboles y brindar oportunidades educativas para que los miembros de la comunidad aprendan más sobre las técnicas de restauración forestal. Este proyecto se llevará a cabo en el Normandy Park y cuenta con una financiación de 29 448 dólares.

Key Tech Labs implementará la segunda fase del proyecto de sistema solar sin conexión a la red en el jardín comunitario New Start. Esto mostrará la energía renovable a los miembros de la comunidad, impulsará los eventos del jardín y aumentará la producción de alimentos en el jardín. La organización trabajará con jóvenes y expertos en energía solar para aumentar la capacidad del jardín de celebrar eventos comunitarios y clases educativas. Este proyecto se llevará a cabo en Burien y cuenta con una financiación de 20 000 dólares. Descubra cómo Key Tech utiliza la educación STEM para construir un mañana verde.

El <u>Jardín comunitario New Start</u> instalará un nuevo jardín en el patio y un letrero interpretativo, junto con clases públicas gratuitas para enseñar a los visitantes formas de utilizar sus espacios urbanos para mejorar su seguridad alimentaria y proporcionar un hábitat para los polinizadores y las aves locales. Un nuevo almacén de herramientas cerca del escenario ayudará a almacenar las herramientas y los componentes del futuro sistema solar, ampliando la capacidad para albergar eventos comunitarios. Este proyecto se llevará a cabo en Burien y cuenta con una financiación de 20 000 dólares.

El <u>Club de Rugby Valley Kangaroo</u> trabajará con sus jugadores jóvenes y jóvenes adultos para mejorar el parque del Pat Ryan Field. Esto incluirá días de limpieza del parque, señalización interpretativa sobre el rugby y el campo, plantación de árboles y salidas nocturnas al campo. Este proyecto se llevará a cabo en SeaTac y cuenta con una financiación de 20 000 dólares.

Financiación multianual

En este tercer año de financiación, el Puerto continúa ofreciendo premios multianuales a los solicitantes de proyectos de uno, dos o tres años con un máximo de 20 000 dólares al año y hasta 60 000 dólares para financiación multianual. La financiación multianual aumenta el impacto de las inversiones comunitarias del Puerto y ayuda a apoyar la planificación e implementación de proyectos sostenibles.

En 2022, se invirtieron 1,6 millones de dólares en 30 organizaciones sin fines de lucro y organizaciones comunitarias locales del sur del condado de King, continuando con el compromiso a las comunidades afectadas en el sur del condado de King que estan más alejadas de las oportunidades. Con la financiación multianual para la recuperación económica y las subvenciones ambientales, el Puerto ha invertido casi todos los fondos de los 10 millones de dólares originales autorizados por la Comisión.

«Trabajar en Angle Lake, en SeaTac, ha sido emocionante para nuestros jóvenes y voluntarios. Durante nuestro primer año con este fondo, pudimos limpiar el parque, capacitar a los administradores forestales, plantar árboles y aprovechar nuestros dólares para obtener más fondos para nuestra programación ambiental. Nos entusiasma continuar, por segundo año, manteniendo las mejoras sostenibles e involucrando a nuestra comunidad», dijo Tariku Messele, gerente de servicios comunitarios de Serve Ethiopians Washington.

Once organizaciones continúan trabajando en proyectos ambientales a través de la opción de financiación multianual. <u>Más información</u>.

Acerca del Fondo de Impacto Comunitario del Condado de South King

El Programa de Subvenciones Ambientales es un ciclo del Fondo de Impacto Comunitario del Condado de South King, un fondo de 10 millones de dólares establecido en 2019. El Puerto de Seattle creó el Fondo de Impacto Comunitario del Condado de South King (SKCCIF) para desarrollar asociaciones basadas en la equidad y proporcionar recursos y apoyo a las comunidades históricamente desatendidas cercanas a los aeropuertos, abordando la mitigación del ruido, la salud ambiental y la sostenibilidad.

El Programa de Subvenciones Ambientales del Fondo de Impacto Comunitario del Condado de South King continúa la labor del exitoso Fondo de Ecología Comunitaria Aeroportuaria (ACE), que ha invertido más de 1 204 000 dólares en 37 proyectos ambientales liderados por la comunidad desde 2017.

En 2019, el Puerto también creó una rama de recuperación económica para el fondo para ayudar a la recuperación de la pandemia. Las inversiones para la recuperación económica realizadas hasta la fecha suman 3 millones de dólares, invertidos en organizaciones sin fines de lucro y organizaciones comunitarias locales del sur del condado de King.

Registrarse al Simposio del condado de South King